

Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Ausschusses für Wirtschaft, Digitalisierung und Tourismus und auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses.

KTM Dr. Fleck führte aus, dass es beim Mobilfunk auch um Gesundheit gehen würde. Er würde sich daher neben den Punkten 1 und 2 aus der Beschlussempfehlungen noch einen dritten zusätzlichen Punkt wünschen.

Als 3. Punkt wünsche er sich den Passus: „Der Ausbau hat so zu erfolgen, dass keine Gefahr für die Gesundheit von Menschen, Tieren und Pflanzen besteht (Vorsorgeprinzip)“.

Der Landrat führte aus, dass der Antrag sehr kurzfristig formuliert und vorgetragen worden sei.

Die Fraktionen hätten nunmehr keine Gelegenheit diese Erweiterung in der laufenden Sitzung zu besprechen und zu beraten um sich mit der formulierten Ergänzung befassen zu können.

Der Landrat wies daraufhin, sofern dieses Thema bei einer Ausschusssitzung wieder auf der Tagesordnung stünde, könne hierzu ein entsprechender Antrag gestellt werden.